

Seniorentanz-Nachmittag am 18.04.2015

In diesem Jahr feiert der Turnverein 1965 Assenheim e.V. sein 50-jähriges Vereinsbestehen.



Über das Jahr verteilt finden unter dem Motto „ **...wir bewegen Assenheim**“ zahlreiche Veranstaltungen statt, zu denen Jedermann herzlich eingeladen ist, mit uns dieses Jubiläum zu feiern.

Den Auftakt bildet der **Seniorentanz-Nachmittag**

am Samstag den 18.04.2015

im Bürgerhaus Assenheim.

Beginn ist um 14:30 Uhr,

bei freiem Eintritt.

Zahlreiche benachbarte und befreundete Vereine haben ihr Kommen bereits zugesagt, erwartet werden ca. 200 Teilnehmer. Geboten werden Tanzvorführungen der einzelnen Tanzgruppen, aber auch zu Mitmach-Tänzen für Jedermann wird aufgefordert.

Neben dem Spaß am Tanzen, wird auch für Ihr leibliche Wohl, mit Kaffee, Kuchen und Getränken, bestens gesorgt sein.

Der Turnverein freut sich auf zahlreiche Besucher und eine rege Teilnahme.